

Se realizó el carnaval de antaño en La Paz Chica

Escrito por Administrador
Martes, 06 de Febrero de 2018 00:00

{besps}cultura06022018|width=215|height=286{/besps}

El pasado día sábado 3 de febrero el fuego, agua y harina fueron los protagonistas. La Paz Chica se vistió de fiesta para celebrar el carnaval de antaño, un viaje en el tiempo donde miles de visitantes disfrutaron de ver a vecinos disfrazados, se emocionaron con la milonga que se desarrolló dentro del mágico Cine Club Colón y se enamoraron del encuentro de los espectáculos al aire libre.

Al llegar a la cancha de baby fútbol, la maravilla del carnaval de antaño siguió impactando. El verde césped del campo de juego contó con un escenario donde más tarde se armó el baile con las actuaciones del grupo "Será", "La Abuela Cumbiambera y su conjunto sabroso" y el grupo "Renacer".